
智行理财网
比特币周六可以交易么，比特币周六可以交易么吗

大家好，关于比特币周六可以交易么很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今
天小编就来为大家分享关于比特币周六可以交易么吗的知识点，相信应该可以解决
大家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对
各位有所帮助！
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“比特币”在我国违法吗？我国法律上对于“比特币”有哪些规定？

法律法规不支持比特币公开交易，这就反映了法律对比特币不支持的态度。其实内
在逻辑很简单，比特币的问题就是一个货币铸造权问题，从古至今私人铸币都不可
能合法；从国家金融管理的层面上讲，如果人人都可以铸币那是绝对不能允许的，
这将危害金融业的国家信用基础。至于有人说比特币就是要去中心化，那只能说明
这人太幼稚、被人洗脑了，因为在现阶段以及以后更加漫长的历史阶段，人类社会
都不可能去中心化；逻辑原因很简单，人是要被管理的，管理是人类社会的一个基
本特征，没有管理社会是无法想象的；没有警察管理治安那就会犯罪满天，没有金
融管理那就会今天马特币明天牛特币，等等情况，人类社会将会崩溃；这不是哪一
个国家的问题，如果比特币不能被国家掌控，哪一个国家他最后都会否定比特币的
。当然由国家制定发行的国特币是可以的，因为技术的发展肯定会推动货币数字化
的；但是我们要明白即使货币数字化了，它的实质还是货币，它也要符合国家货币
的国家信用、法定强制等诸多要素，只是它的表现形式和应用渠道变化了。就像一
句话说的你穿个马甲你还是你。

周末股市停盘，还可以用什么理财能有收益？

很高兴能回答你的问题

周末股市停盘无法交易，马上也要五一小长假了，有理财想法的可以买国债逆回购
，时间选择灵活。

希望能帮到你

比特币挖矿有未来吗？
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刚刚迈入2020年，比特币挖矿行业便出来几则值得关注的消息。

首先是数字资产管理公司CoinShares研究总监ChrisBendiksen在最新一期的“W
hat’sHalvening”节目里表达了对2020年比特币挖矿形势的看法。

他认为比特币挖矿算力会受到减半的影响，并声称：“如果比特币价格保持不变，
那么可能会看到全网算力下降50%，一些挖矿公司也会因此倒闭。但是，如果比特
币价格翻倍，那么全网算力将会回到原来的水平。”

第二则消息是矿业霸主比特大陆近期开始为应对2020年的新形势采取了所谓的“
人员优化计划”。

上周末比特大陆吴忌寒召开相关会议，要求公司所有部门管理人员提交优化名单。
1月17日比特大陆将召开年会，预计优化计划在年会召开前完成。据了解，本次人
员优化的根本原因是矿业面临比特币减半压力，公司需要精简组织“过冬”，同时
聚焦主业，保持技术上的领先优势。

吴忌寒的回归将再次把比特大陆带回以数字货币为主业的轨道上，这次人员优化计
划也验证了这一点。

第三则消息是2020年1月1日元旦这天，嘉楠耘智董事长兼CEO张楠赓向发布了新
年致辞。

2019年年末是嘉楠耘智的高光时刻，经过不懈努力嘉楠耘智终于荣登纳斯达克，
成为真正的区块链首股，为此杭州还专门上演了庆祝嘉楠耘智上市的灯光秀。

嘉楠耘智的上市不仅在资金方面解了公司的燃眉之急，将助力公司渡过当下的严冬
，更创造了区块链矿业的历史。然而光鲜的场景并未持续很久，就在上市不久，嘉
楠耘智的股价便跌破发行价。

因此这次新年致辞更像是嘉楠耘智对投资者以及整个市场情绪的一次正面回应。

张楠赓除了对公司未来的展望以外，值得注意的是，大段提及的都是对公司在人工
智能芯片方面的拓展和研发计划，比如首次披露了公司第二代AI芯片K510的进展，
及该款芯片在对5G、多路摄像头等方面的支持，而对数字货币矿机的研发则提到的
不多。

我综合评判这三则消息可以看出2020比特币挖矿对行情可能产生的以下影响：
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1.2020比特币减半对所有的矿机公司都是一场严峻的考验，这场考验比2019更加
严酷。2020年如果行情继续萎靡不振，矿机公司不仅会面临2019所面临的那些问
题，而且雪上加霜的是，比特币奖励会减少，会导致一大批矿场可能倒闭，对矿机
的需求将更少。

2.对比特币减半带来的挑战，比特大陆和嘉楠耘智作出了不同的应对方式，比特大
陆是更加专注于矿机事业，而嘉楠耘智则是积极向人工智能领域拓展。如果纯粹从
矿机领域来看，我们认为比特大陆的专注一方面会由于业务专一导致风险加大，另
一方面也会让其技术更加保持领先的优势，很有可能比特大陆会推出价格更低性价
比更高的新产品。

3.对所有比特币投资者而言，如果长线看，矿机公司的考验则是投资者的福利。因
为一旦比特币价格低于矿机的开机价则意味着投资者是在以低于成本的价格购入比
特币，所以长线看好比特币的投资者应该在有余力的情况下持续加仓，抢筹码，而
不要白白错失了机遇。

区块链这么火，是不是投资比特币的好时期？

我是猪爸爸，入市十年，专注投资者教育。

事件：中共中央政治局10月24日下午就区块链技术发展现状和趋势进行第十八次
集体学习。强调区块链技术的集成应用在新的技术革新和产业变革中起着重要作用
。我们要把区块链作为核心技术自主创新的重要突破口，明确主攻方向，加大投入
力度，着力攻克一批关键核心技术，加快推动区块链技术和产业创新发展。

这是周末出的消息，区块链显然已经发酵了。但是，这个区块链和比特币有直接关
系吗？我觉得没有必然联系，虽然比特币因为这个消息上涨了几十个点。

先来讲讲什么是区块链

这个是新技术，区块链引领未来全球技术发展的重要技术，目前已经在数字金融，
物联网，智能制造，供应链管理，数字资产等多个领域得到应用。我们有区块链领
域的良好基础，未来区块链将全年融入社会的经济发展当中。

区块链是中本聪在2008年发表的一篇论文，这篇论文的标题叫做《基于点对点技
术的数字现金系统》。

第一个是点对点的技术，第二个是数字货币。货币不只是现金，而是数字现金系统
是一个很窄的领域。
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什么是现金？纸币，黄金，白银都是现金。是一种基于分布式的记账技术，分布式
记账最大的作用是去除中间的信任机构。

比特币是好的投资时期吗？

任何投资品种都有看好它和不看好它的人，如果是我可能不会去投资比特币。原因
如下：

第一，比特币是虚拟货币，大部分国家都不承认它的合法性，所以没法流通。

第二，比特币是基于分布记账的一种数字现金，它只是用了区块链的技术。

比特币自从出现以来得到了很多人的关注，但是这个关于区块链的利好，我觉得对
比特币的影响应该不长久，短期可能会有正向波动。

最后

比特币只能算的上是区块链的儿子，在周末被区块链刷屏后美股中的中概股长得最
多的是迅雷，如果你了解这家公司其实他在很多年以前就开始做相关技术了。而比
特币好像只上涨了百分十二十几吧，盘面的反应已经说明了一起，做技术的公司应
该更受到资金的关注。

如果是要基于区块链这个技术做投资，选股上应该侧重于区块链技术的公司才对。
只是现在A股中，区块链的相关公司真的太多了，有一百多家，要做好甄别。

以上仅代表个人观点，不构成投资建议，股市有风险，投资需谨慎！猪爸爸看股市
，专注投教，欢迎各位转发、评论、点赞。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的比特币周六可以交易么和比特币周六
可以交易么吗问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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